

Terms and Conditions:

الشروط والأحكام:

1. العرض:
 1. Offer:
 - A. New Buyers – 50% discount capped at AED150 with a minimum spend of AED 150 on all Trendyol spends.

أ. المشترون الجدد – خصم 50% بحد أقصى 150 درهماً إماراتياً مع إنفاق حد أدنى 150 درهماً إماراتياً على جميع مشتريات تريندويل.
 - B. Existing Buyers- 20% discount capped at AED50 with a minimum spend of AED150 on all Trendyol spends.

ب. المشترون الحاليون – خصم 20% بحد أقصى 50 درهماً إماراتياً مع إنفاق حد أدنى 150 درهماً إماراتياً على جميع مشتريات تريندويل.
2. Campaign Period: 03rd March to 16th March 2025, both days inclusive.

2. مدة الحملة الترويجية: من 3 مارس إلى 16 مارس 2025، شاملاً كلا اليومين.
3. Qualifying Transaction:
 3. المعاملة المؤهلة:
 - A. A valid Visa Covered Card issued by Abu Dhabi Islamic Bank ("ADIB") must be used for the payment.

أ. يجب استخدام بطاقة Visa مغطاة سارية صادرة عن مصرف أبوظبي الإسلامي ("المصرف") للدفع.
 - B. The minimum single transaction amount to qualify for discount is AED 150.

ب. الحد الأدنى لمبلغ المعاملة الواحدة للتأهل للحصول على الخصم هو 150 درهم إماراتي.
 - C. The discount will be applicable only on the first qualify-ing transaction during the Campaign Period and is limited to one transaction on customer level.

ج. سيتم تطبيق الخصم فقط على المعاملة المؤهلة الأولى خلال فترة الحملة الترويجية ويقتصر على معاملة واحدة للمتعامل.
 - D. Customer must use the code "ADIB" on checkout, to be eligible for the discount.

د. يجب على المتعامل استخدام الرمز "ADIB" عند الدفع، ليكون مؤهلاً للحصول على الخصم.
4. To redeem the discount, customers must enter their card number in the card field at the payment step and input the code "ADIB" in the designated coupon field located below the card field.

4. لاسترداد الخصم، يجب على المتعاملين إدخال رقم البطاقة في خانة البطاقة في خطوة الدفع وإدخال رمز "ADIB" في حقل القسيمة المخصص الموجود أسفل حقل البطاقة.
5. The discount is valid only for card payments and cannot be used with Apple Pay or Samsung Pay.

5. الخصم صالح فقط لمدفوعات البطاقة ولا يمكن استخدامها مع Apple Pay أو Samsung Pay.
6. This code cannot be combined with other discount codes or coupon codes.

6. لا يمكن دمج هذا الرمز مع رموز خصم أخرى أو رموز قسيمة أخرى.
7. The offer is valid on both the Trendyol app and website.

7. يسري العرض على كل من تطبيق تريندويل والموقع الإلكتروني.
8. This promotion applies only to Trendyol eligible products.

8. يُطبق هذا العرض الترويجي فقط على المنتجات المؤهلة من قبل تريندويل.
9. Trendyol Terms and Conditions apply to the extent that these terms and conditions do not contradict with ADIB Covered Card terms and conditions.

9. تُطبق شروط وأحكام تريندويل إلى الحد الذي لا تتعارض فيه هذه الشروط والأحكام مع شروط وأحكام البطاقة المغطاة من مصرف أبوظبي الإسلامي.

15. By participating in this Campaign, customer agrees to be bound by the [General Terms and Conditions for Accounts and Islamic Banking Services](#) and all other [ADIB Covered Card Terms and Conditions](#) that prohibit using ADIB Covered Card to purchase any non-Shari'a compliant products or services as determined by ADIB's Internal Shari'a Supervisory Committee including but not limited to alcohol, pork products, gambling, tobacco, casinos, bars, nightclubs, merchants selling and/or providing pornography related products and/or services.

10. من خلال المشاركة في هذه الحملة الترويجية، يوافق المتعامل على الالتزام بكافة الشروط والأحكام الأخرى المتعلقة بالبطاقة المغطاة من مصرف أبوظبي الإسلامي والشروط والأحكام العامة للحسابات والخدمات المصرفية الإسلامية والتي تمنع استخدام أي بطاقة مغطاة من مصرف أبوظبي الإسلامي للدفع مقابل منتجات/ خدمات غير متوافقة مع أحكام الشريعة الإسلامية كما هو محدد من قبل لجنة الرقابة الشرعية الداخلية للمصرف بما في ذلك على سبيل المثال لا الحصر تجار الكحول ولحم الخنزير والقمار والتبغ والكازينوهات والبارات والملاهي الليلية وتجار الأفلام الإباحية والمنتجات و/أو الخدمات ذات الصلة.